

# *Le monde de nouveau sous la menace nucléaire*

---



Quelques jours après seulement avoir quitté le Traité sur le Contrôle des Missiles Nucléaires à Moyenne portée, l'INF de son sigle en anglais, les États-Unis ont réalisé un essai atomique dans l'île de San Nicolás, au large des côtes de la Californie ce qui ouvre, pour l'humanité, une nouvelle course aux armements qui pourrait avoir des conséquences imprévisibles.

Pendant plusieurs mois, une véritable partie de bras-de-fer a opposé Washington et Moscou au sujet de ce traité, qui interdisait les essais de missiles d'une portée d'entre 500 et 5 mille 500 kilomètres, qu'ils soient porteurs ou non d'ogives nucléaires.

Le traité a été signé en 1987 par les présidents des États-Unis et de l'ancienne Union Soviétique, Ronald Reagan et Michail Gorbatchev, respectivement, et il avait pour objectif d'éviter la prolifération de ce type d'armes dont le nombre était à cette époque la plus que suffisant pour détruire plusieurs fois notre planète.

Il semblait qu'une fois la guerre froide terminée avec la disparition du camp socialiste et de l'URSS, notre espèce pourrait entrer dans une ère d'une certaine tranquillité, mais l'empire du Nord et ses principaux alliés de toujours se sont débrouillés pour grossir leurs arsenaux et pour les moderniser pendant qu'ils proféraient des menaces et se livraient au chantage pour empêcher que d'autres pays puissent développer la technologie nucléaire ne serait-ce qu'à des fins pacifiques.

L'arrivée à la Maison-Blanche de Donald Trump et d'une équipe de faucons féroces nous a plongés de nouveau dans la turbulence du danger nucléaire et le cours des événements l'a démontré.

Les États-Unis et leurs alliés ont commencé à fabriquer de présumées violations du traité Inf par la Russie, tout comme Washington a inventé les présumées attaques acoustiques contre ses diplomates en poste à La Havane pour faire table rase des progrès qui avaient été faits sous l'administration précédente afin de normaliser dans la mesure du possible, les relations mutuelles.

Trump a enfin dénoncé l'accord et il l'a quitté définitivement début août et le 19 août il a réalisé le premier essai.

Une vérité crève les yeux : il est impossible, dans cette période de temps tellement courte, de faire tous les préparatifs pour un essai de ce type, ce qui démontre que depuis au moins un an, la Maison-Blanche était en train de préparer ce test, violant ainsi le pacte.

Malgré les appels à la sagesse lancés par la Russie et par la Chine, le président Trump était déjà disposé à jeter dans la poubelle toute mesure pouvant limiter la fabrication d'armes nouvelles et plus destructrices.

Mais le danger ne consiste pas seulement en l'existence de nouveaux missiles. Les essais de ce type d'armes sont aussi un grave danger et la preuve en est le fait qu'au cours des essais que les États-Unis ont réalisés de 1951 à 1973, sur leur territoire ou ailleurs, entre 340 mille et 690 mille civils sont morts à cause de la radiation.

Une étude de l'économiste Keith Meyers, de l'Université d'Arizona, inclut les effets résiduels de la radiation qui se transmettent aux êtres humains y compris à travers le lait des vaches qui paissent sur des terres contaminées et qui causent après divers types de cancer, mortels en général.

Donc, vous le savez déjà chers amis, nous sommes en pleine course aux armements et à quelques pas seulement de l'holocauste nucléaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/199637-le-monde-de-nouveau-sous-la-menace-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**